

MENNOUR

SAMEDI EN FAMILLE

DANS LE CADRE DU MENNOUR INSTITUTE
PART OF MENNOUR INSTITUTE



Rendre la création actuelle accessible à tous, y compris aux plus jeunes : c'est ce que propose le Mennour Institute avec les « Samedis en famille ».

Gratuits, les « samedis en famille » proposent la visite d'une exposition, suivie d'une activité et d'un goûter pour les enfants de 6 à 12 ans.

Ils sont organisés régulièrement, tout au long de l'année scolaire, dans l'une des galeries Mennour, et sont conçus et animés par Anette Robinson, conférencière des musées nationaux passionnée et autrice de livres sur l'art pour le jeune public.

Chaque « Samedi en famille », chaque visite, est unique

Pour chacune des expositions, cette grande experte des jeunes publics imagine une expérience spéciale, à hauteur d'enfant : on parle de l'artiste, de son histoire. On regarde ses œuvres et on découvre qu'elles suscitent plein de questions et de surprises, et éveillent la curiosité.

Chaque « Samedi en famille », chaque visite, est unique, car les expositions commentées changent souvent ! Avec Anette, on a ainsi joué avec les miroirs et les bandes de Daniel Buren, roulé dans la somptueuse voiture rouge de Bertrand Lavier, on s'est perdu dans le labyrinthe de Tadashi Kawamata, on a admiré le courage de la peintre Judit Reigl qui a traversé l'Europe à pied pour devenir à Paris une des plus grandes artistes du XX^e siècle.

Grâce au talent d'Anette, son enthousiasme et son énergie, ces visites sont des temps de partage où dialoguent les petits et les grands. En bonus, les visites se concluent par une activité ludique, et un temps de détente autour d'un goûter !

Réservez pour une, ou plusieurs dates !

Ces visites durent environ 1 h 30. Elles sont gratuites et accessibles sur simple réservation (dans la limite des places disponibles).

Réservez votre visite pour les samedis 2 & 23 mars, 27 avril, 25 mai et 15 juin de 15:00 à 16:00.

Le programme « Samedi en famille » est l'une des nombreuses actions engagées par le Mennour Institute, qui vise à promouvoir la créativité, la connaissance et le partage des savoirs dans le domaine de l'art des XX^e et XXI^e siècles.

Dans le domaine de l'éducation, le Mennour Institute propose des programmes et activités interactives pour toutes les générations, affirmant la galerie comme un lieu vivant, ouvert à toutes et à tous.

Mennour Institute designed its « Samedis en famille » to make contemporary art accessible to people of all ages.

The « Samedis en famille » are completely free and offer the visit of an exhibition, followed by an activity and a snack for children aged 6 to 12.

They are organized regularly throughout the school year in one of the Mennour galleries, and are designed and led by Anette Robinson, a passionate lecturer at the national museums and author of books on art for children.

Every « Samedi en famille », every visit, is unique

For each of the exhibitions, this leading expert in working with young audiences has devised a special experience, at a child's level: we talk about the artist and their story. We look at the works and many questions, surprises and curiosities arise.

Every « Samedi en famille », every visit, is unique, as the exhibitions with commentary often change! With Anette, we played with Daniel Buren's mirrors and stripes, rode in Bertrand Lavier's sumptuous red car, got lost in Tadashi Kawamata's labyrinth, and admired the courage of painter Judit Reigl, who crossed Europe on foot to become one of the greatest artists of the 20th century living in Paris.

Thanks to Anette's talent, enthusiasm and energy, these tours are a great way for young and old alike to share their experiences. As a bonus, the tours end with a fun activity and a relaxing afternoon snack!

Book for one or more dates!

These tours last around an hour and a half. They're free and can be booked in advance (subject to availability).

Book your tour for Saturday March 2 & 23, April 27, May 25 and June 15 from 3 to 4 pm.

The « Samedis en famille » programme is one of many initiatives undertaken by the Mennour Institute to promote creativity, knowledge, and the sharing of knowledge in the field of twentieth and twenty-first-century art.

In the field of education, the Mennour Institute offers interactive programs and activities for all generations, affirming the gallery as a living place, open to all.

À PROPOS DU MENNOUR INSTITUTE :

Le Mennour Institute vise à promouvoir la créativité, la connaissance et le partage des savoirs dans le domaine de l'art moderne et contemporain.

Par le biais de bourses doctorales, de programmes éducatifs et de soutien à la création, ainsi que d'activités philanthropiques, le Mennour Institute est déterminé à jouer un rôle actif pour favoriser la diffusion de l'art des XX^e et XXI^e avec toutes et tous.

Le Mennour Institute a été créé en septembre 2023 à l'initiative de Kamel Mennour.

POUR PLUS D'INFORMATIONS

Leslie Compan
Direction de la communication
+33 (0)6 29 18 48 12
leslie@mennour.com

ABOUT MENNOUR INSTITUTE:

Mennour Institute is an initiative of Mennour to promote research and education in the field of twentieth and twenty-first-century art.

Through doctoral fellowships, educational programs and philanthropic activities, Mennour Institute is committed to supporting creativity, knowledge and the sharing of ideas in the field of contemporary art.

Mennour Institute was created in September 2023 on the initiative of Kamel Mennour.

FOR FURTHER INFORMATION

Leslie Compan
Head of Communications
+33 (0)6 29 18 48 12
leslie@mennour.com

